

Nikolaus-Legende vom Kornwunder



Erklärung



Am 6. Dezember ist Nikolaustag. Viele Legenden ranken sich um diesen Heiligen. Er setzte sich für Menschen ein, die seine Hilfe brauchten. Davon erzählt auch die Korn-Legende.

Dauer: 5-20 Minuten

Aufwand Legende: gering

Aufwand Nachspielen: mittel



Legende

Nikolaus-Legende vom Kornwunder



Korn-Legende Nikolaus

Ihr könnt die Legende vom Kornwunder als 2-Minuten-Kurzfilm anschauen. Auf der Webseite «Nikolausaktion» findet ihr das Video und den Text, falls ihr die Geschichte selbst vorlesen wollt.

Die wunderbare Kornvermehrung





Nikolaus-Legende vom Kornwunder



Legende nachspielen

Wenn dein Kind will, kann es die Legende vom Korn-Wunder mit Figuren oder Kuscheltieren nachspielen. Aus einem leeren Karton wird zum Beispiel ein Schiff und aus alten Zeitungen lassen sich Kornsäcke falten.

Dabei könnt ihr miteinander ins Gespräch kommen:

>Was findest du das Schönste an dieser Geschichte?

>Was wohl die Seeleute dachten als Nikolaus sie um Hilfe bat?

>Wem hast du schon mal geholfen, als er in Not war?



Werte

Nikolaus-Legende vom Kornwunder



Werte lernen mit Geschichten

Kinder suchen nach positiven Figuren, mit denen sie sich identifizieren können. Der Heilige Nikolaus ist so ein Vorbild für die Kinder. Er möchte zum Gutsein motivieren. Bei ihm wird etwas von der Nähe Gottes spürbar.

«Wenn es Gott nicht gäbe, würden wir den Nikolaus zu unserem Gott machen.» Slawisches Sprichwort

